

Betrifft: Ampel Mommsengasse

Die unterzeichnenden Bezirksräte Irmgard Dippelreiter und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. März 2023 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Magistratsabteilung 33 „Wien leuchtet“ möge die Ampel bei der Kreuzung Weyringergasse/Mommsengasse niedriger bzw. so tief als möglich montieren.

Begründung

Die Ampel bei der Kreuzung Weyringergasse/Mommsengasse ist aktuell so hoch montiert, dass sie oftmals übersehen wird. Darüber hinaus ist für alle Verkehrsteilnehmer und Verkehrsteilnehmerinnen im Sinne der Verkehrssicherheit wichtig, dass Ampeln bereits von Weitem klar und deutlich erkannt werden.